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El 4 de Septiembre de  

1520, Hernán Cortes 

fundó la ciudad de 

Tepeaca, actualmente  

cumplió  503 años 

desde su fundación.

Su nombre se deriva del 

vocablo náhuatl  

“Tepeyac” , el cual se 

compone de  las 

palabras  “tepetl” que 

significa cerro y “yacatl” 

que significa punta o 

nariz.



Mi compromiso con el Distrito es 

evidente y así seguirá hasta que culmine 

esta gran labor de representar a todas 

aquellas y aquellos que depositaron en 

mí su confianza, tengo claro que ayudar 

a los más vulnerables es primordial, no 

como un deber político, sino como un 

deber moral y sobre todo como fiel 

practicante de la Cuarta transformación, 

que encabeza nuestro presidente Andrés 

Manuel López Obrador y que tiene como 

finalidad combatir la corrupción, 

eliminar la pobreza, crear más fuentes 

de empleos con  sueldos justos, hacer 

digno el sistema de salud, crear un país 

seguro y erradicar los altos niveles de 

criminalidad; y todo ello, pensando 

siempre en la calidad de vida humana, 

en una sociedad democrática y de 

igualdad. 

En cada jornada de trabajo y visita a 

las  comunidades , he experimentado 

una forma  única e inigualable de 

tener una conexión con cada uno de 

los ciudadanos y, sobre todo, tuve la 

oportunidad de formar un vínculo con 

el distrito que me vio nacer, que me 

enseñó a trabajar y luchar por y para 

el pueblo.

¡ CON EL PUEBLO TODO,SIN EL PUEBLO NADA !

SEMBLANZA



NUESTRO DISTRITO

El Distrito XIII, tiene la 

siguiente demarcación 

distrital, tiene como 

cabecera el municipio 

de TEPEACA,  lo conforma 

un total de nueve 

municipios, los cuales 

son:

*Tepeaca

*Nopalucan

*Cuapiaxtla de Madero 

*Los Reyes de Juárez, 

*Acatzingo

*Soltepec

*Mazapiltepec de Juárez, 

*San José Chiapa

*Rafael Lara Grajales.



• “Los Diputados electos por el principio de mayoría deberán 

informar sobre sus actividades cuando menos una vez al año en los 

distritos por los cuales fueron electos. Los Diputados electos 

conforme al principio de representación proporcional podrán en lo 

general informar a la sociedad cuando menos una vez al año, 

sobre las actividades realizadas”.

MARCO LEGAL

El numeral 43 fracción V de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del 

Estado Libre y Soberano de Puebla, establece que:

TRABAJO LEGISLATIVO

El día 19 de Enero del presente 

año, fui convocado para formar 

parte de la LXI Legislatura del 

Honorable Congreso del Estado 

de Puebla como Diputado 

propietario por el Distrito XIII 

con cabecera en Tepeaca,  

con ello, podré llevar a todo el 

Distrito la Cuarta Transformación 

y el cambio que los ciudadanos 

desean para salir adelante en 

cuestión de agricultura, 

ganadería, salud, comercio, 

economía ,etc.

Roberto Bautista Lozano, toma de protesta como diputado al 

Distrito XIII.



Como Diputado representante es mi deber asistir a las Sesiones del Pleno, las 

cuales consisten en: discutir, analizar, debatir y votar Iniciativas y Puntos de 

Acuerdos, cuya finalidad es establecer leyes que regulen el comportamiento 

social para una sana convivencia.

SESIONES ASISTENCIA

Sesión 

Extraordinaria
2

Sesión 

Ordinaria
22

Sesión  

Solemne
1

Asistencias de Sesiones 
en el H. Congreso del 

Estado de Puebla.

Durante el tiempo que llevo representando el Distrito XIII, he asistido a 25 sesiones las 

cuales 2 han sido Sesiones Extraordinarias, 22 han sido Sesiones Ordinarias y 1 Sesión 

Solemne, representando al cien por ciento de presencia en las Sesiones del H. 

Congreso del Estado, correspondientes al Segundo y Tercero Periodo Ordinario del 

Segundo año Legislativo.

LXI Legislatura  del H. Congreso del Estado 

de Puebla.





A la orden de mis actividades legislativas, participé en las Sesiones 

Ordinarias, en las cuales se examinó de manera detallada los Informes de 

Actividades de las siguientes Secretarías, realizadas en Enero-Febrero.

Secretaría de Salud, se puntualizó que, en el 

año 2022, en relación al virus SARS-CoV-2, 

se inoculó más de 4 millones 733 mil 174 

personas en todo el Estado de Puebla, 

incluyendo niños y lactantes; de igual 

manera, señaló la instalación de un 

quirófano itinerante (único a nivel mundial), 

el cual ha beneficiado a 187 municipios en 

su mayoría de alta y muy alta marginación 

y de difícil acceso; y por último enfatizó en 

su continuar labor por para garantizar el 

acceso y derecho a la asistencia médica 

con calidad y calidez.

Secretaría de Seguridad Pública, se señaló 

que:

 Puebla se posicionó en el lugar 12 a nivel 

nacional con la menor tasa de delitos;  en el 

año 2022 873 detenidos fueron puestos a 

disposición del Ministerio Público y 22 

personas consideradas como objetivos 

prioritarios se logró la detención; en tema 

del robo de hidrocarburo, fueron 

asegurados un total de 20,500 litros; fueron 

recuperados más de 917 vehículos robados 

y 111 motocicletas con reporte de robo; es 

así que asegura que las estrategias 

operativas han sido eficientes en materia de 

prevención y de erradicar los delitos y 

violencia en el Estado.

Quirófano Itinerante

Diputadas y Diputados de la LXI 

Legislatura del H. Congreso del 

Estado de Puebla y el Secretario 

de Seguridad Pública, Daniel Cruz 

Luna.



Secretaría de Planeación y Finanzas, 

menciona que Puebla cerro el año 

2022 con un superávit por 5 millos de 

pesos y Puebla registró finanzas 

públicas sanas; se destinó 11mil 901 

millones de pesos al sector de salud 

para la atención de personas sin 

seguridad social, de la misma 

manera se destinaron 370 millones 

de pesos en paquetes tecnológicos 

que fortalecerán la comercialización 

de alimentos, y en materia de 

seguridad pública se dirigieron 3 mil 

979 millones  de pesos que 

permitieron la rehabilitación de 

luminarias, patrullas, armas de fuego 

y se invirtieron recursos tecnológicos 

en apoyo del C-5.

Secretaría de Desarrollo Rural, 

demostró que, durante el año 

2022, se apoyaron a más de 200 

mil productores con apoyos 

directos, y hubo una inversión de 

100 millones de pesos para la 

entrega de equipamiento, 

animales y material genético 

para la renovación del sector 

ganadero. Diputadas y Diputados de la LXI 

Legislatura del H. Congreso del 

Estado de Puebla y Ana Laura 

Altamirano, titular de la Secretaria 

de Desarrollo Rural.

Diputadas y Diputados de la LXI 

Legislatura del H. Congreso del 

Estado de Puebla y Teresa Castro 

Corro, titular de la Secretaria de 

Planeación y Finanzas.



Secretaría de Bienestar, informó que Puebla cuenta con una cobertura 

histórica de 200 municipios en la entrega de viviendas, techos, 

calentadores solares, estufas ecológicas, módulos integrales, avícolas y 

producto lácteo; del mismo modo durante el año 2022 se instalaron 198 

módulos de beneficio para más 20 mil personas en 54 municipios y que 

continuará el apoyo a las familias poblanas en situación de pobreza con el 

fin de mejorar la calidad de vida de quienes lo necesitan.

En las Sesiones Ordinarias realizadas en 

el mes de Febrero, cabe destacar la 

participación de Gilberto Higuera Bernal, 

como Fiscal General del Estado de 

Puebla, en donde informó que en 

cuestión de violencia  de género, se 

iniciaron 11 mil 673 carpetas, se 

proporcionaron 927 orientaciones 

jurídicas y 3 mil 128 atenciones 

psicológicas; que el 91.36% de los 

infantes reportados como desaparecidos  

fueron; y reveló que desde el 

nombramiento de su cargo se iniciaron 

mil 323 carpetas de investigación por 

hechos de posible corrupción, de las 

cuales se cumplieron 32 órdenes de 

aprehensión relacionadas con el tema. 

En la Sesión Ordinaria, realizada el 23 

de Febrero, se estableció la lectura de

los  Dictámenes de Acuerdos de las 

diferentes Comisiones, como las de 

Salud, Desarrollo rural y Educación; 

todas ellas se reformaron artículos en 

beneficio siempre de la ciudadanía y 

de los más vulnerables.

Gilberto Higuera Bernal -Fiscal General del 

Estado de Puebla  y Roberto Bautista 

Lozano -Diputado Distrito 13.



En la Sesión Ordinaria realizada el 02 de 

Marzo, presenté un Punto de Acuerdo, 

en el cual exhorté al titular de Energía 

del Estado de Puebla para que realice 

campañas informativas con el objeto de 

la exploración y explotación del Litio en 

México, ya que existen estados como :

Ante la presentación de mi Punto 

de Acuerdo, se adhirieron a la 

petición los siguientes Diputados: 

Guadalupe Yamak, Roberto Solís, 

Antonio López, María Yolanda 

Gámez, Azucena Rosas y Carlos 

Evangelista.

Chiapas, Jalisco, Veracruz, Morelos, Sonora, Durango, Puebla, entre otros, que 

cuentan con yacimientos con gran concentración de este mineral y que podría 

utilizarse en la tecnología como fuente de energía , en cerámica, en el tratamiento 

de aire, producción de caucho y en farmacéuticas; México es considerado a nivel 

mundial un país potencial en la explotación del Litio.



La cuarta Transformación se trata de  

establecer la  honestidad  como forma de 

gobierno y que podamos hacer  valer  la 

justicia. .

                          Andrés Manuel López Obrador

                                     Presidente de México.



En la Sesión Ordinaria del 15 de 

Marzo, se declara clausurado 

el Segundo Periodo Ordinario, 

correspondiente al Segundo 

año de Ejercicio Legal, de ese 

mismo modo el Pleno aprueba 

la segunda mesa directiva de 

la LXI Legislatura que ejercería 

funciones del 16 de Marzo al 14 

de Septiembre 2023

En las Sesiones Ordinarias realizadas en el mes 
de Mayo, podemos destacar los siguientes 

acontecimientos:

Apertura de Tercer Periodo Ordinario 
correspondiente al segundo año del ejercicio 
legar de la LXI Legislatura del H. Congreso del 

Estado.

Aprobamos por unanimidad, reformas a la 
Constitución Política en materia de edad mínima 
para ocupar un cargo público.

Se sostuvo una discusión con sobre la reforma 
del artículo 38 y 102 de la Constitución Política 
Mexicana, en materia de la suspensión de 
derechos para ocupar cargo, empleo o 
comisión del servicio público, mejor conocida 
como la Ley 3 de 3.

Aprobamos en Pleno, por unanimidad, 
establecer el 11 de Mayo como el Día Estatal de 

la Lucha Contra la Violencia Vicaria.

Dip. Eduardo Castillo, Prof. Joaquín Maldonado, 

Dip. Roberto Bautista y Dip. Edgar Garmendia.

Dip. Aurora Sierra, Dip. Ruth

 Zárate y Dip. Roberto Bautista.



En la Sesión Ordinaria realizada el 25 de 

Mayo, presenté una Iniciativa de Decreto 

por el que se reforma el artículo 11 de la 

Constitución Política del Estado de Puebla, 

en el que se estipula que “Toda persona 

tiene derecho al acceso, a la disposición 

y saneamiento del agua potable 

suficiente, salubre, asequible, accesible y 

de calidad para el uso personal y 

domestico”

De la misma manera, se reconoce el 

medio ambiente y su biodiversidad, es 

por eso, que se reconoce también a los 

animales como seres sintientes y de 

consecuencia deben de recibir trato 

digno.

En la Iniciativa de Decreto 

presentada, se adhirió la 

participación de mis compañeros 

diputados: Octaviano Herrera,  Karla 

Martínez, Guadalupe Yamak , Mónica 

Silva, Ruth Zarate,  Eliana Cervantes, 

Eduardo Alcántara,  Erika Valencia, 

Fernando Morales y  Jocelyn Olivares.

Dip. Tonantzin Fernández, Dip. 

Roberto Bautista y Dip. Guadalupe 

Yamak.



Durante el mes de Junio, de las

Sesiones Ordinarias a las que

asistí y participé , podemos

destacar lo siguiente.

.

En la Sesión del 08 de Junio, aprobamos reformas de la Ley de la Benemérita

Universidad de Puebla , con el fin de garantizar los derechos y la autonomía de la

comunidad universitaria.,

De igual manera, en materia de Salud, me adherí al punto de acuerdo expresado

en Pleno para que se realicen campañas de vacunación a las niñas, a partir de

los 11 años o quinto año de primaria , contra el Virus del Papiloma, así como

también campañas de prevención y detección oportuna del cáncer de mama.

En materia de Igualdad, aprobamos diversos Puntos de Acuerdos con el fin de

evitar la Violencia Politíca contra las mujeres.

Dip.Guadalupe Yamak,

 Dip. Karla Martínez, 

Dip. Tonantzin Fernández 

y Dip. Roberto Bautista.

En materia de Finanza a cargo de la

C. María Teresa Castro, se resaltó sobre

las inversiones en el banco Accendo,

el cual se declaró en quiebra y 600

millones de pesos se encontraban en

dicho ejercicio de inversión, en esta

comparecencia externamos diversas

dudas sobre esta actividad.



En la Sesión Ordinaria realizada el 15 

de Junio, tuve el honor de subir al 

Pleno y presentar un Punto de Acuerdo, 

en el cual exhorté respetuosamente al 

titular de la Secretaría de Cultura del 

Estado, para que realice las gestiones 

pertinentes para que se declaré como 

Patrimonio Intangible del Estado “El 

Trueque de la Ciudad de Tepeaca”, ya 

que Tepeaca, fue considerada como el 

primer Ayuntamiento del Estado y 

cuenta con 503 años desde su 

fundación.

Ante la presentación de mi Punto de 

Acuerdo, se adhirieron a la petición 

los siguientes Diputados: Laura 

Zapata, Ruth Zarate, Aurora Sierra, 

Iván Herrera, María Yolanda Gámez, 

Azucena Rosas, Tonantzin 

Fernández, Eliana Cervantes, Erika 

Valencia y Gerardo Hernández.

Dip. Adolfo Alatriste, Dip. Iván Herrera, Dip. Tonantzin 

Fernández, Dip. Roberto Bautista, Dip. Ruth Zárate y 

Dip. Guadalupe Yamak.



• El Municipio de San José Chiapa , contamos

con la armadora de autopartes AUDI, la cual

trajo un desarrollo inmobiliario en la zona y

es notable los beneficios a la población en

general.



En la Sesión del 29 de Junio, voté a favor de 

la Ley 3 de 3, la cual aprobamos por 

unanimidad. 

Con las reformas a la Ley, se evita que 

cualquier persona que haya tenido sentencia 

por violencia política de género, violencia 

familiar o ser deudor alimentario ocupe un 

lugar en el servicio público.

También se avalamos dictamen para 

garantizar que cualquier persona que tenga 

25 años pueda ocupar el cargo de secretario 

de despacho; y 18 años para diputado.

Estuve presente en la Sesión Solemne, 

donde el Presidente de la Junta de 

Gobierno y Coordinación Política del 

H. Congreso del Estado, Eduardo 

Castillo, presentó su Segundo Informe 

de Actividades 

Durante la Sesión, la Presidenta de 

la Mesa Directiva de la LXI 

Legislatura, Mónica Rodríguez 

Della Vecchia presentó su Informe 

de Actividades, correspondiente al 

segundo año de Ejercicio 

Legislativo.

Dip. Eduardo Castillo y Dip. Roberto Bautista

Dip. Mónica Rodríguez y Dip. Roberto Bautista



COMISIONES 

Dentro de mis atribuciones como Diputado, también formo parte de 

órganos legislativos para darles efecto resolutivo, según se turnen. 

Formo parte de tres Comisiones, las cuales son: Comisión de Juventud y 

Deporte, Comisión de Ciencia y Tecnología y Comisión de Asuntos Municipales.

Mi deber como integrante de estas Comisiones es estudiar, analizar y legislar el 

reordenamiento, así como impulsar las iniciativas y reformas legales.

COMISIÓN DE 

JUVENTUD Y 

DEPORTE

VOCAL

COMISIÓN DE 

CIENCIA Y 

TECNOLOGÍA

SECRETARIO

COMISIÓN DE 

ASUNTOS 

MUNICIPALES

VOCAL



COMISIÓN DE JUVENTUD Y DEPORTE 

En la Comisión de Juventud y Deporte, 

solicitamos respetuosamente a los 217 

municipios del Estado de Puebla, que 

realicen acciones de mantenimiento y 

rehabilitación a los espacios deportivos, 

y esto, a su vez, sirva para promover el 

deporte con la intención de promover y 

combatir la obesidad infantil y de 

adolescentes de nuestra entidad.

Del mismo modo, solicitamos a los 

Ayuntamientos del Estado de 

Puebla, para la entrega a los 

deportistas destacados de sus 

comunidades y consideren crear 

un “Salón de la Fama” , en donde 

se proyecten los logros que cada 

participante ha llevado a cabo en 

su municipio.

Dip. Eliana Cervantes, Dip. Roberto 

Bautista, Dip. Rafael Micalco, Dip. 

Adolfo Alatriste, Dip. Iván Herrera y Dip. 

Tonantzin Fernández.

Dip. Eliana Cervantes, Dip. Roberto Bautista, 

Dip. Rafael Micalco, Dip. Iván Herrera .



COMISIÓN DE CIENCIA Y TECNOLOGÍA

Realizamos la presentación de la 

Convocatoria para la Presea 

Estatal de Ciencia y Tecnología 

“Luis Rivera Terrazas 2023”, la cual 

se otorgará a las personas que, 

con sus aportaciones, trabajos de 

investigación, hayan contribuido 

al desarrollo, fortalecimiento y 

avance de la ciencia, la 

tecnología y humanístico en el 

Estado, así como trayectoria de 

quienes han contribuido en su 

fortalecimiento.

Convocamos a reunión para 

que nos brindaran avances 

sobre la Convocatoria “Luis 

Rivera Terraza 2023”

Dip. Erika Valencia, Dip. Norma Reyes, Dip. 

Carlos Navarro, Dip. Roberto Bautista, Dip. Néstor 

Camarillo, Dip. Carlos Evangelista. 

Dip. Erika Valencia, Dip. Norma Reyes, Dip. Carlos 

Navarro, Dip. Roberto Bautista, Dip. Néstor Camarillo, 

Dip. Carlos Evangelista. 



COMISIÓN DE ASUNTOS MUNICIPALES

Se realizó la Comisión Unida con 

Transporte y Movilidad, donde, 

realizamos el exhorto a los 

Municipios del Estado con el fin de 

que hagan cumplir las 

disposiciones jurídicas que 

regulan el uso de casco y las 

placas en los motociclistas, del 

mismo modo, que otorguen 

conferencias y/o capacitaciones 

para expresar los beneficios y 

responsabilidades del manejo de 

una motocicleta.

En materia de Salud, realizamos el 

exhorto para que los 

Ayuntamientos del Estado de 

Puebla, realicen las inspecciones 

necesarias para verificar la venta 

de bebidas alcohólicas 

adulteradas y  apliquen las 

sanciones correspondientes; de 

igual forma, para que realicen 

campañas de esterilización, 

vacunación antirrábica y 

conciencia ciudadana.

Dip. Tonantzin Fernández, Dip. Edgar Garmendia, 

Dip. Daniela Mier y Dip. Roberto Bautista.

Dip. Erika Valencia, Dip. Adolfo Alatriste, Dip. Tonantzin 

Fernández, Dip. Iván Herrera y Dip. Roberto Bautista.  





En las Sesiones de Comisión 

celebradas en el mes de Abril, 

podemos destacar los siguientes 

exhortos en ámbito de Protección 

Civil y de la Familia y de los Derechos 

de la niñez, respectivamente.

*Implementar acciones de control, 

mitigación y prevención de 

inundaciones y deslaves en la 

temporada de lluvias del Estado de 

Puebla.

*Para los Ayuntamientos que aún no 

hayan instalado sus Sistemas 

Municipales de Protección Integral de 

los derechos de las niñas, niños y 

adolescentes, lo realicen lo antes 

posible.

En el mes de Mayo, se 

realizamos invitación a los 217 

municipios, con el fin de que 

permitan al Centro INAH 

Puebla, para que lleven a 

cabo su labor en los 

respectivos territorios y de este 

modo generen condiciones 

que favorezcan la 

conservación del patrimonio 

cultural.

Del mismo modo, en conjunto 

con la Comisión de Cultura, se 

generan los dictámenes, en 

donde se reforma el articulo 78 

de  la Ley Orgánica Municipal 

y del articulo 38 de la Ley de  

Cultura del Estado de Puebla.

Dip. Daniela Mier y Dip. Roberto Bautista.

Dip. Edgar Garmendia, Dip. Roberto Bautista, Dip. 

Adolfo Alatriste y Dip. Tonantzin Fernández.



Dip. Tonantzin Fernández, Dip. Roberto 

Bautista, Dip. Edgar Garmendia y Dip. 

Karla Rodríguez.

En los meses de Junio y Julio,

se trataron temas en materia

de Igualdad de Género,

Hacienda y Patrimonio,

Seguridad Pública y Desarrollo

Económico.

Se reforman fracciones del articulo 91 de la Ley

Orgánica municipal, realizamos lectura de

dictámenes y reforma de la Ley de Coordinación

Hacendaria del Estado;

para que implementen vigilancia en el puente de la recta, así como luminarias en

buen estado; en materia del Desarrollo Económico, invitamos a los Ayuntamientos

para que en sus posibilidades impulsen el consumo de insumos regionales, lo cual

ayudará a que se reactive la economía local de manera sustentable.

en materia de Seguridad, exhortamos al Municipio de Cholula



GESTIÓN SOCIAL

Dentro de la ocupación de este cargo, es importante recalcar que soy un 

servidor público y cumplo con actividades políticas, como encuentros, 

reuniones, invitaciones a eventos, visitas a mi distrito, etc.

Asistí a la invitación de la 

presidenta del Sistema DIF de 

Tepeaca, la Mtra. Rebeca 

Sánchez González a su 

primer Informe de 

actividades y de igual 

manera realizamos entrega 

de aparatos ortopédicos, 

como: sillas de ruedas, 

muletas y bastones de 

apoyo, y se beneficiaron a  

250 personas.

El 10 de Febrero, acompañe al 

Gobernador del Estado, Sergio 

Salomón Céspedes Peregrina, a la 

Inauguración SEDIF de la 

remodelación de la Unidad Básica 

de Rehabilitación en el Municipio 

de Rafael Lara Grajales , de igual 

manera se obsequiaron aparatos 

auditivos y ortopédicos, como 

bastones de apoyo, muletas y sillas 

de ruedas, y se apoyaron a las de 

150 personas.

Mtra. Rebeca Sánchez, Lic. Gabriela Bonilla y Dip. 

Roberto Bautista.

Dip. Roberto Bautista. Gobernador Sergio Salomón Céspedes 
Peregrina, Julio Huerta, Titular de Secretaría de Gobernación, 
Olivia Salomón y Lizeth Sánchez, Titulares de la Secretaría de 
Economía y de Bienestar, respectivamente



Por invitación de la Asociación 

de Fisicocontructivismo y 

Fitness de Puebla (AFFEP) y de 

la Comisión Nacional de 

Cultura Física y Deporte 

(CONADE), como miembro de 

la Comisión de Juventud y 

Deporte, asistí al concurso de 

Físicocuntructivismo del Estado 

y participé en la entrega de 

reconocimientos para los 

participantes.

Se realizó la segunda Expo 

Gastronómica de “La Ruta del 

Marisco” , y participé en la 

inauguración, junto con José 

Huerta Presidente municipal de 

Tepeaca, Jonás Díaz Presidente 

Auxiliar de San Hipólito y María 

Teresa Ornelas titular de la 

Secretaría de Turismo.

Dicha Expo, registró una derrama 

económica de 25 millones de 

pesos y generó 600 empleos, lo 

que contribuyó a la recuperación 

económica estos Municipios.

Yadira Lira, Titular de INPODE  y  Dip. Roberto Bautista.

Presidente Municipal de Tepeaca José Huerta, 

Presidente Auxiliar de San Hipólito Jonas Díaz, 

Titular de la Secretaría de Turismo y Dip. Roberto 

Bautista.



En el Municipio de Los  Reyes de 

Juárez, se Inauguró un nuevo pozo 

que beneficiará aproximadamente a 

25,535 personas con este líquido 

vital.

Nos acompañó Beatriz Torres, 

directora de CONAGUA y Raymundo 

Atanacio Diputado Federal y Manuel 

Herrera Presidente del Municipio Los 

Reyes de Juárez.   

En el mes de Marzo, se realizó la 3ra 

feria Nacional de Empleo de las 

Mujeres 2023, la cual se llevó a cabo en 

la Cd. Modelo en el Municipio de San 

José Chiapa y del cual fui invitado 

como representante del Distrito 13.

En esta feria, se ofertaron 580 plazas, las 

cuales 375 son exclusivas para mujeres.

Estuve acompañado por Gabriel Biestro 

Secretario de  Trabajo y demás 

personalidades. 

Presidente Municipal de Los Reyes de Juárez Manuel 
Herrera, Directora de CONAGUA Beatriz Torres, Diputado 

Local Raymundo Atanacio y Dip. Local Roberto Bautista.

Secretario de Trabajo Gabriel Biestro, 

Presidente Municipal de San José Chiapa 

Arturo López y  Dip. Local Roberto Bautista.

Reunión con la Directora de CONAGUA, 

Beatriz Torres.

Se realizo una reunión con CONAGUA, 

con la Directora, Beatriz Torres Trucios, 

gestionando apoyo para que en 

nuestro distrito no haya escasez de este 

líquido vital y que desafortunadamente 

forma una de las necesidades más 

grandes de todo el territorio.



• El distrito 13 se caracteriza por ser un distrito de cultivos

como: cebolla, cilantro, rábano, brócoli, tuna, etc.

Esta actividad económica es la columna vertebral del

país , no solo proporciona alimentos y materias primas,

sino también oportunidades de empleo en los municipios.



El 15 de Abril Inauguramos la 

Oficina Municipal de Enlace en 

el municipio de Tepeaca, dicho 

evento estuvo encabezado por 

el titular de la Secretaria de 

Relaciones Exteriores Marcelo 

Ebrard , el Gobernador del 

Estado Sergio Salomón 

Céspedes Peregrina, el Senador 

Alejandro Armenta y demás 

autoridades.

Con esta Oficina, se tiene 

previsto que en el transcurso del 

año se entreguen más de 210 mil 

pasaportes y que municipios 

aledaños acudan a la Oficina 

Enlace.

En el mes de Abril, inauguré la casa 

de Gestión Ciudadana en el 

Municipio de Acatzingo, con la 

finalidad de ser el enlace de los 

ciudadanos con el poder legislativo, 

además se desempeñarán 

actividades siempre en beneficio de 

los más vulnerables para brindar 

atención cercana y oportuna.

Dirección: Calle 16 de Septiembre # 

2, colonia Centro, C.P. 75150, 

Acatzingo, Puebla

Titular de Secretaria de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, 
Gobernador del Estado de Puebla,  Sergio Salomón Céspedes 
Peregrina, Senador Alejandro Armenta, Dip. Federal Raymundo 
Atanacio, Dip. Local Roberto Bautista y el Presidente Municipal, 
José Huerta.

Inauguración de la Casa de Gestión del Dip. 

Local Roberto Bautista.



En el Municipio de Acatzingo, 

realicé entrega de 106 aparatos 

auditivos, que beneficio a 

personas provenientes de 10 

municipios, junto con la 

Presidenta del DIF, Gabriela 

Bonilla y del Presidente 

Municipal de Acatzingo 

Abraham Martínez.

En la Junta Auxiliar de San Sebastián Villanueva, Acatzingo, estuve presente en  

la primera embarcación de 20 toneladas de tunas, con dirección a los Ángeles, 

California; con esta acción los productores se colocaron como líderes del 

estado. 

Presidenta del DIF, Gabriela Bonilla, Presidente 

Municipal de Acatzingo, Abraham Martínez y Dip. 

Local Roberto Bautista.

Titular de la Secretaria de Desarrollo Rural, Ana Laura 

Altamirano, Dip. Local Roberto Bautista y Productores.

Este suceso tendrá un gran 

impacto, beneficiando 

aproximadamente a 3 mil 

productores de la zona y 

generando más de 300 

empleos.

En el banderazo, nos 

acompañó, Ana Laura 

Altamirano, titular de la 

Secretaría de Desarrollo 

Rural y demás 

personalidades.



En Compañía del Gobernador del Estado, 

Sergio Salomón Céspedes Peregrina, 

Manuel Porras Edil de Salvador 

Huixcolotla , Abraham Martínez  Edil de 

Acatzingo y demás personalidades; 

dimos el banderazo para el inicio de la 

rehabilitación de la carretera Acatzingo-

Huixcolotla, con esta inversión se 

beneficiarán más de 80 mil habitantes de 

la región.

Del mismo modo, realizamos la 

inauguración del adoquinamiento de 

la calle Hidalgo Sur, en el Municipio 

de San Salvador Huixcolotla y de la 

calle Carmen Serdán, en el Municipio 

de Cuapiaxtla de Madero.

Gobernador del Estado de Puebla, Sergio 

Salomón Céspedes Peregrina, Dip. Local 

Roberto Bautista y Secretario de 

Gobernación, Javier Aquino.

Gobernador del Estado de Puebla, Sergio Salomón Céspedes 
Peregrina, Dip. Local Roberto Bautista y Secretario de 
Gobernación, Javier Aquino.

Reunión con el Titular de la Secretaria 

de Cultura.

Sostuve una reunión con Sergio A. De la Luz, 

Secretario de Cultura, con el fin de logar 

sobre saltar la riqueza cultural e histórica 

que existe en el Distrito 13, dicha mesa de 

reunión proporcionó herramientas para 

crear, desarrollar, emprender y gestionar 

proyectos.



Acompañé al Gobernador Sergio 

Salomón Céspedes Peregrina y a 

mis compañeros diputados en la 

colocación de la primera piedra 

para la construcción de la nueva 

sede del H. Congreso del Estado 

de Puebla, de igual manera,  nos 

acompañó el Subsecretario de 

Infraestructura Jesús Aquino.

Por invitación de la Presidenta del 

DIF Gabriela Bonilla, asistí a la 

jornada de atención ciudadana 

“Martes Incluyente”, realizado en el 

Municipio de Acatzingo. 

Hicimos la entrega de lentes, 

equipos ortopédicos como: 

bastones de apoyo, muletas y sillas 

de ruedas; lo cual beneficiaron a 

187 personas, pertenecientes de 19 

municipios del Distrito 13, con el 

propósito de contribuir a mejorar su 

calidad de vida.

Gobernador del Estado, Sergio Salomón Céspedes Peregrina, 

acompañado de diputadas y diputados del H. Congreso del 

Estado de Puebla.

Presidenta del DIF, Gabriela Bonilla, Diputado 

Federal, Raymundo Atanacio

 y Dip. Local Roberto Bautista.

Por medio de la Casa de Gestión, se 

brindó el apoyo con uniformes, para el 

equipo de Pelota Tarasca, que ha 

representado dignamente al Municipio 

de Acatzingo en diferentes torneos 

Nacionales.

Entrega de uniformes en Casa de Gestión.



Participé en la inauguración de la 

“Feria de la Tuna y el Nopal 2023” , 

junto con Abraham Martínez 

Presidente del Municipio de 

Acatzingo y el Presidente de la 

Junta Auxiliar de San Sebastián 

Villanueva ; para dicho evento se 

esperó una derrama económica de 

1 millón de pesos y la asistencia de 

por lo menos 100 mil personas.

Asistí a la inauguración del Complejo 

“Niños Héroes de Chapultepec” en el 

Municipio  de Oriental, de igual manera se 

realizó la ceremonia de Inicio de 

Actividades del ciclo Escolar  2023-2024.

En este evento acompañe al Gobernador 

del Estado Sergio Salomón Céspedes 

Peregrina, así como Isabel Merlo, titular de 

la Secretaría de Educación y compañeros 

diputados.

Inauguración de la “Feria de la Tuna y el nopal 

2023”

Inauguración del ciclo escolar 2023-2024 

y del complejo “Niños Héroes de 

Chapultepec”

En materia de la Secretaría de 

Bienestar, se gestionó y se realizó la 

entrega del Programa Integral 

Alimentario, donde se benefició a 767 

familias, del municipio Los Reyes de 

Juárez.

Titular de la Secretaria de bienestar, Liz 

Sánchez y Dip. Local Roberto Bautista.



Inauguración del  Edificio de la Licenciatura de 

Derecho en el complejo Universitario de Tepeaca.

Inauguración del tramo carretero que lleva al 

Complejo Universitario.

Acompañé al Gobernador del 

Estado de Puebla, Sergio Salomón 

Céspedes Peregrina  y la Rectora de 

la BUAP, Lilia Cedillo a la 

inauguración del edificio de la 

Licenciatura de Derecho de la 

Benemérita Universidad Autónoma 

de Puebla, en el Municipio de 
Tepeaca.

El cedi del Complejo Regional 

brindará oportunidades de estudio 

a los jóvenes de la región al interior 

del estado, con una educación 

calidad e inmuebles en buenas 
condiciones.

Inauguramos el inicio de la 

pavimentación del camino San Pablo 

Actipan-Complejo Universitario , con 

el cual, servirá de beneficio, 

desarrollo, tranquilidad y seguridad 

para los estudiantes, docentes y 

ciudadanos que en él transiten.

Mesa de trabajo en el Municipio de Tepeaca.

Realizamos una mesa de trabajo 

con el Presidente Municipal de 

Tepeaca, José Huerta, con la 

Presidenta del DIF y demás 

personalidades competentes, con la 

finalidad de analizar las 

oportunidades que se pueden 

mejorar dentro de este Municipio, 

que es la cabecera del Distrito 13.



“Soy siervo de la nación porque ésta asume 

la más grande legítima e inviolable de las 

soberanías”.

 José María Morelos y Pavón



Acompañé al Gobernador, 

Sergio Salomón Céspedes 

Peregrina y a la Presidenta del 

DIF, Gabriela Bonilla, a la 

entrega de equipamiento para 

sistemas DIF para diferentes 

Municipios de nuestro Estado, 

entre ellos a Los Reyes de 

Juárez.

Dip. Laura Zapata, Presidente Municipal de Los Reyes de 
Júarez, Manuel Herrera, Dip. Guadalupe Leal, Dip. Roberto 
Bautista y Dip. Eliana Cervantes. 

En la Junta Auxiliar de Nicolás 

Bravo sostuvimos una reunión con 

los representantes Ejidales y 

líderes, en donde expresaron sus 

necesidades como ciudadanos en 

materia de seguridad, alumbrado 

público y escasez de agua.

Reunión en San Nicolás Bravo.

Entrega de uniformes en Mixtla.

De la misma manera, se realizó 

entrega de uniformes para el equipo 

de futbol “San Simón”, en el campo 

deportivo Coatepec, perteneciente 

al municipio de Mixtla .



Celebramos una reunión con la 

Presidenta María José Farfán Ortega, 

de la Asociación “Floreciendo con 

Dignidad”, con quien se realizarán más 

mesas de trabajo con la finalidad de 

apoyar a las mujeres con diversas 

necesidades en materia de salud, 

empleo, educación, etc.

Reunión en oficina del H. Congreso del 

Estado.

Sostuve una reunión con la Directora del 

Instituto Poblano del Deporte, Yadira Lira 

Navarro, con la finalidad de crear un 

enlace directo con los municipios del 

Distrito 13, para gestionar apoyos para 

los centros deportivos que se 

encuentran al interior del Estado.

Reunión en INPODE.

Jornada de Salud en 

San Hipólito. 

Se gestionó con la Junta Auxiliar de 

San Hipólito Xochiltenango, 

perteneciente al Municipio de 

Tepeaca, realizar una Jornada de 

Salud, donde se brindaron servicios 

como: examen de vista, consulta 

médica general, fisioterapia, 

consulta dental, corte de cabello y 

asesoría legal.

Siempre en apoyo de los más 

vulnerables y trabajamos con la 

finalidad de seguir con la cuarta 

transformación.



Uno de los grandes compromisos que 

tengo con los ciudadanos, es el tema 

de la escasez de agua ,en algunas 

comunidades lo padecen y a pesar 

de las gestiones que he realizado  en 

CONAGUA no ha sido suficiente el 

líquido vital, es por eso que llevamos 

pipas con el fin de abastecerlos y 

puedan utilizarla para su higiene y 

evitar enfermedades.

Reunión con el Secretario de Salud.

Fui recibido por el Secretario de Salud, José 

Antonio Martínez, donde entablamos una 

mesa de trabajo y gestioné para el apoyo 

para que los centros de salud del Distrito se 

encuentre con el inventario suficiente en 

medicamentos  y los ciudadanos obtengan 

un servicio de salud de calidad , completo, 

y digno.



En el Municipio de Lara Grajales, Nopalucan y Acatzingo respectivamente, se 

sostuvo mesas de trabajo con los lideres de comunidades que requieren 

apoyo para generar estrategias y satisfacer sus necesidades como lo son: la 

seguridad, el sistema de salud, escasez de agua, apoyo para programas 

alimentarios, etc.; todas esas solicitudes se gestionaran con la Secretaria que 

corresponde y se le dará seguimiento, con el fin , de darle solución a los 

ciudadanos más vulnerables.



AGRADECIMIENTO

En este espacio, deseo agradecer a cada uno de los presidentes Municipales del 

Distrito que represento en el H. Congreso del Estado de Puebla, así como a cada 

ciudadano que me ha brindado un cálido recibimiento y  me han dado la 

oportunidad acercarme  para escucharlos, atenderlos y darle solución a sus 

necesidades; también quiero agradecer a cada titular de las Secretarias del 

Estado, por recibirme y apoyarme para con las gestiones del Distrito XIII, y  poner 

en primer lugar a la población más rezagada y hacer efectivo sus derechos.

Sin duda, trabajar bajo los objetivos de la Cuarta Transformación y Plan de Nación, 

ayudará a que unidos saquemos adelante a nuestro país y luchemos por el 

cambio verdadero de una autentica democracia, igualdad, justicia  y la Soberanía 

del país.



¡CON EL PUEBLO TODO, SIN EL PUEBLO NADA!

Dip. Roberto Bautista Lozano
Distrito XIII-TEPEACA
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